

だんだん通信



《今月の貼り絵》

2月は数年に一度の大雪となり、やむを得ずお休みして頂いたり、送迎時間も大幅に遅れるなどご迷惑をおかけしました。「雪はもういいわ」との声があちらこちらから聞かれますが、あと一度くらいは降るかもしれませんね…。でも、随分日が長くなり、先日は春一番も吹きました。春はもうすぐ！といったところでしょうか。本当に春が待ち遠しいですね(^π^)

★ 節分 今年は豆まきはしなかったのですが、「鬼退治ゲーム」と称して、鬼退治をしてもらいました。



「鬼は～外！！」「福は～内！！」と大きな掛け声をかけながら、手作り豆ボールを鬼めがけて投げました。皆さまとても力強く投げられたので、あっという間の鬼退治となりました。今年も無病息災でいい一年になるといいですね♪

★ クッキング

2/14はバレンタイン。今年も手作りチョコを作りました。

でーきた！ どら焼き作りもしました♪



ビスケットを細かく砕くチームと、



チョコレートを細かく割るチームとに分かれ



砕いたチョコを湯煎で溶かし、ビスケットと混ぜました。



それを型に入れて冷やし固めたら完成です。

まるで買ったかのような、今までで一番の完成度でした。ビスケットを入れたおかげで硬さもちょうどよく美味しくございました。



ホットプレートで生地を焼き、バターと混ぜたあんこを包むだけの簡単どら焼きでしたが、アツアツのできたては最高！！やっぱり手作りはおいしいですね♪



★ 冬季オリンピック観戦！

連日のメダルラッシュに日本中が沸いておりましたが、だんだんでも毎日応援していました。今年は韓国での開催ということで時差もなく、いろいろな種目を応援することができました。特に男子フィギュアスケートが行われた日は、皆様ソワソワ。「何時から始まる？」ととても楽しみにしておられました。



やったー！



羽生選手や宇野選手が登場するのは、いつもなら午睡の時間。ですが、この日は半分以上の方がデイルームに残り、応援しました。

見事金・銀二つのメダルが確定し、皆さんで「ばんざーい！！」

〒690-0011 松江市東津田町1877番地3

デイサービスだんだん東津田

TEL 0852-61-8871 FAX 0852-61-8872